

終業式

2023.7.19

○今日が1学期最後の日です。4月に新学期が始まってから色々なことがありました。69日間の1学期、皆さんよく頑張りました。明日から39日間の夏休みです。習い事やコンクールの大会、また家族で旅行や墓参り等もあるかもしれません、基本的には皆さんのが自分で考えて行動する時間が多くなります。

○やるべき宿題は、短期集中で素早く終わらせ、ぜひとも新たなことに挑戦する39日間にして下さい。昆虫採集に明け暮れるのもいいでしょうし、好きな作家の小説全巻読破をするのもいいでしょう。日記を39日間続けたりでもよいでしょう。分厚い本を一万ページ読破したり、歴史たとえばお城の研究などもユニークな試みです。どんなものでも構いません。ただしちょっと背伸びした挑戦であってほしいとねがっています。

○校長先生から3つお願いがあります。一つ目、1学期たくさんの人にお世話になりました。そのお陰で安全に楽しく勉強することができました。自分が気づいていなくても、誰かが自分のために何かしてくれていることを想像してみてください。それはとてもあり

がたいことです。先生、管理作業員さんはじめ職員の方々、友達、地域の方、そしておうちの方に感謝してください。「ありがとう」と伝えましょう。2つ目、夏休み忘れてはいけない日が3つあります。8月6日広島原爆の日、9日長崎原爆の日、15日終戦記念日です。日本は平和で安全な国と言われていますが、戦争が終わって78年しか経っていません。この3日間は全国各地で平和を誓う式典が行われます。日本の平和も世界の平和も、誰かが与えてくれるものではなく、自分たちで作るもので、平和の大切さを忘れないでください。最後に、タブレットやスマホの使い方です。ユーチューブやゲームなど一日ず一とやっていることや他人の個人情報を探したり、友達を仲間外れにしたり、人としてやってはいけないことを平気でやっている人はいませんか？そんななきないことは絶対にやらないでくださいね。

○皆さん、この39日間に一回りも二回りも成長して、また8月28日に元気な姿を見せてくれることを期待して、校長先生のお話は終わります。